



INSTITUTION

L'Agglo soutient Mayotte suite à l'Ouragan



A la suite de l'ouragan dévastateur et meurtrier qui a frappé le département français d'Outre-Mer de Mayotte le 14 décembre dernier, CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo exprime sa solidarité avec la population mahoraise et annonce apporter un soutien financier de 10 000 euros vers les victimes via un don pour la Protection Civile

Publié le 20 décembre 2024

Le 14 décembre dernier, l'île de Mayotte a été violemment touchée par un ouragan, le plus fort dans ce département depuis 90 ans et qui a eu des conséquences dévastatrices pour la population et le territoire. Les conséquences humaines et matérielles, encore en cours d'évaluation, sont déjà jugées catastrophiques et durables. Face à cette tragédie, l'agglomération prend sa part dans l'action de solidarité globale en engageant une aide financière exceptionnelle de 10 000 euros qui sera versée à la Protection Civile pour venir en aide aux habitants, élus et collectivités de Mayotte touchés par cette catastrophe.

« *Cet ouragan d'une extrême violence qui vient de frapper Mayotte est un drame terrible. Je tiens à adresser tout mon soutien au peuple mahorais, et avec tous les Maires du territoire, nous avons décidé de débloquent un soutien financier exceptionnel pour participer à l'élan de solidarité globale et venir en aide aux victimes. Cette participation à la mobilisation globale pourra permettre de contribuer à répondre aux premières urgences dont Mayotte a un besoin vital tant sur le plan humain que sur le plan des infrastructures.* »

Nicolas Criaud, Président de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo, Maire de Guérande.



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëllés
44503 La Baule-Escoublac Cedex

☎ 02 51 75 06 80